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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO 1 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 2 

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, 3 

remotamente, reuniu-se o Conselho Universitário (Consuni) da Universidade Federal Rural do 4 

Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência da reitora, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, 5 

para deliberar sobre a pauta da quinta reunião ordinária de dois mil e vinte e dois. Estiveram 6 

presentes os conselheiros representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 7 

Francisco Edcarlos Alves Leite e Samuel Oliveira de Azevedo; Centro Multidisciplinar de 8 

Caraúbas (CMC): Hudson Pacheco Pinheiro e Daniel Freitas Freire Martins; Centro 9 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): José Flávio Timoteo Júnior e Wesley de Oliveira 10 

Santos; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Midiã Medeiros Monteiro; Centro de 11 

Ciências Agrárias (CCA): Daniel Valadão Silva e Rui Sales Júnior; Centro de Ciências 12 

Biológicas e da Saúde (CCBS): Lázaro Fabrício de França Souza e José Domingues 13 

Fontenele Neto; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): Ulisses Levy 14 

Silvério dos Reis e Ângelo Magalhães Silva; Centro de Engenharias (CE): Alexandre José 15 

de Oliveira; Representantes técnico-administrativos: Maria Kaliane de Oliveira Morais, 16 

Gilcilene Lélia Souza do Nascimento e Jalmir Dantas de Araújo; representantes discentes: 17 

Maria Vitoria Freire de Souza Bezerra, Adailson Pinho de Araújo e Caio Álisson Diniz da 18 

Silva. Conselheiros com falta justificada: Vânia Christina Nascimento Porto, Paulo Caetano 19 

Davi, Sidnei Miyoshi Sakamoto, Rodrigo Nogueira de Codes, Kátia Cilene da Silva e Ana Flávia 20 

Oliveira Barbosa de Lira. Conselheiros com falta não justificada: Maria Marleide da Cunha 21 

Matias. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da 8ª Reunião 22 

Ordinária de 2021. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de afastamento. 23 

Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de prorrogação de afastamento. 24 

Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de redistribuição, conforme resolução 25 

do Consepe. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre criação do seguinte Curso de Pós-26 

graduação Lato Sensu: Especialização em Energias Renováveis, conforme Resolução nº 27, 27 

de 20 de maio de 2022, do Consepe. Sexto ponto: Apreciação e deliberação sobre criação do 28 

seguinte Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu: mestrado profissional em Ciências da 29 

Saúde, conforme Resolução nº 28, de 20 de maio de 2022, do Consepe. Sétimo ponto: 30 

Apreciação do Relatório Anual de Atividades da Ouvidoria de 2021, encaminhado via 31 

Memorando Eletrônico nº 11/2022 – Ouvidoria. Oitavo ponto: Apreciação e homologação dos 32 

resultados dos Editais dos concursos públicos para professor efetivo nº 032/2021 e nº 33 

034/2021, conforme Memorando Eletrônico nº 53/2022 – CPPS. Nono ponto: Outras 34 

ocorrências. Tendo constado o quórum legal, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho 35 

Serafim de Oliveira declarou aberta a reunião e leu as justificativas de ausência dos 36 
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conselheiros de forma separada. A justificativa da conselheira Vânia Christina Nascimento 37 

Porto foi lida e colocada em votação, sendo aprovada com nove votos favoráveis e duas 38 

abstenções. A justificativa do conselheiro Paulo Caetano Davi foi lida e colocada em votação, 39 

sendo aprovada com uma abstenção. A justificativa do conselheiro Sidnei Miyoshi Sakamoto foi 40 

lida e colocada em votação, sendo aprovada com dez votos favoráveis e uma abstenção. A 41 

justificativa do conselheiro Rodrigo Nogueira de Codes foi lida e colocada em votação, sendo 42 

aprovada por unanimidade. A justificativa da conselheira Kátia Cilene da Silva foi lida e 43 

colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. A justificativa da conselheira Ana 44 

Flávia Oliveira Barbosa de Lira foi lida e colocada em votação, sendo aprovada com nove votos 45 

favoráveis e duas abstenções. Logo após, a pauta foi lida e colocada em discussão. O 46 

conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite informou que foi enviada, via e-mail, a solicitação 47 

de inclusão de um ponto de pauta, o qual retrata sobre os Processos de Redistribuições no 48 

âmbito da Ufersa; pois, de acordo com o Ofício do MEC, o prazo de envio desses processos se 49 

limita até dia 01/06. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos solicitou uma inversão na 50 

ordem dos pontos de pauta, realocando o ponto 08 para o ponto 02. A presidente do conselho 51 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira esclareceu o encaminhamento feito pelo conselheiro 52 

Francisco Edcarlos Alves Leite, dizendo que, para passar o ponto solicitado nesta reunião, 53 

deve primeiro ser apreciado pelo Consad, mas não houve tempo hábil para convocação do 54 

Conselho Administrativo; dessa forma, é impossível a inclusão do ponto encaminhado pelo 55 

conselheiro, pois não pode ser realizado pelo Consuni o ad referendum do Consad. Sem mais 56 

discussões, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em 57 

votação a inclusão do ponto encaminhado pelo conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite, 58 

sendo aprovado com 13 votos favoráveis, 4 votos contrários e 2 abstenções. Em seguida, foi 59 

colocada em votação a inversão da ordem dos pontos de pauta, solicitada pelo conselheiro 60 

Wesley de Oliveira Santos, sendo aprovada por unanimidade. Logo após, foi colocada em 61 

votação a pauta com alterações, a qual foi aprovada por unanimidade. Com a aprovação das 62 

alterações, a pauta ficou organizada da seguinte maneira: Primeiro ponto: Apreciação e 63 

deliberação sobre a ata da 8ª Reunião Ordinária de 2021. Segundo ponto: Apreciação e 64 

homologação dos resultados dos Editais dos concursos públicos para professor efetivo nº 65 

032/2021 e nº 034/2021, conforme Memorando Eletrônico nº 53/2022 – CPPS. Terceiro ponto: 66 

Apreciação e deliberação sobre processo de afastamento. Quarto ponto: Apreciação e 67 

deliberação sobre processo de prorrogação de afastamento. Quinto ponto: Apreciação e 68 

deliberação sobre processo de redistribuição, conforme resolução do Consepe. Sexto ponto: 69 

Apreciação e deliberação sobre criação do seguinte Curso de Pós-graduação Lato Sensu: 70 

Especialização em Energias Renováveis, conforme Resolução nº 27, de 20 de maio de 2022, 71 

do Consepe. Sétimo ponto: Apreciação e deliberação sobre criação do seguinte Programa de 72 
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Pós-Graduação Stricto Sensu: mestrado profissional em Ciências da Saúde, conforme 73 

Resolução nº 28, de 20 de maio de 2022, do Consepe. Oitavo ponto: Apreciação do Relatório 74 

Anual de Atividades da Ouvidoria de 2021, encaminhado via Memorando Eletrônico nº 11/2022 75 

– Ouvidoria. Nono ponto: Apreciação e deliberação sobre os processos de redistribuição nº 76 

23091.005064/2022-32 e nº 23091.004885/2022-15. Décimo ponto: Outras ocorrências. 77 

PRIMEIRO PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira 78 

colocou em apreciação o primeiro ponto de pauta. Sem discussões, o ponto foi colocado em 79 

votação e aprovado com sete votos favoráveis e cinco abstenções. SEGUNDO PONTO. A 80 

presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em discussão o 81 

segundo ponto de pauta. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite questionou se é 82 

necessária a homologação dos resultados dos editais dos concursos passarem pelo Consuni. 83 

A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira esclareceu ao conselheiro 84 

Francisco Edcarlos Alves Leite que era necessário sim e, em seguida, leu o Art. 16, inciso XXIV 85 

do Estatuto da UFERSA, que responde a indagação do conselheiro. Sem mais colocações, a 86 

presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em votação o 87 

segundo ponto de pauta, que foi votado e aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. A 88 

presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em discussão o 89 

terceiro ponto de pauta. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos observou que, na página 84 90 

da pasta no documento referente ao despacho da PROPPG, indica o afastamento do referido 91 

para a conclusão de Doutorado, mas corrige que a solicitação é para Pós-Doutorado. Sem 92 

mais colocações, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou 93 

em votação o terceiro ponto de pauta, que foi votado e aprovado por unanimidade. QUARTO 94 

PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em 95 

discussão o quarto ponto de pauta. Sem discussões, a presidente do conselho Ludimilla 96 

Carvalho Serafim de Oliveira colocou em votação o quarto ponto de pauta, que foi votado e 97 

aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho 98 

Serafim de Oliveira colocou em discussão o quinto ponto de pauta. O conselheiro Wesley de 99 

Oliveira Santos observou que, na página 176 da pasta, está indicado “Manifestação do 100 

DLCH”, mas o correto seria “DCT”. Sem mais colocações, a presidente do conselho Ludimilla 101 

Carvalho Serafim de Oliveira colocou em votação o quinto ponto de pauta, que foi votado e 102 

aprovado por unanimidade. SEXTO PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho 103 

Serafim de Oliveira colocou em discussão o sexto ponto de pauta. O conselheiro Adailson 104 

Pinho de Araújo disse que o Curso de Pós-graduação Lato Sensu: Especialização em 105 

Energias Renováveis foi aprovado recentemente pelo Consepe e algumas dúvidas foram 106 

suscitadas, mas todas já estavam esclarecidas e finalizou desejando sucesso ao coordenador 107 

do programa. Sem mais discussões, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 108 
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Oliveira colocou em votação o sexto ponto de pauta, que foi votado e aprovado por 109 

unanimidade. SÉTIMO PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 110 

Oliveira colocou em discussão o sétimo ponto de pauta. O conselheiro Lázaro Fabrício de 111 

França Souza reiterou que o ponto é uma proposta que parte de seu centro – Centro de 112 

Ciências Biológicas e da Saúde –, que tem como o principal objetivo a qualificação dos 113 

profissionais da rede da saúde; oferecendo uma formação em nível de Pós-Graduação Stricto 114 

Sensu, e suprindo uma lacuna na região e também realizar a interface entre a Academia e o 115 

Mercado. Disse que o projeto já passou por todas as instâncias da universidade e todos os 116 

pareceres se mostraram favoráveis. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 117 

Oliveira corroborou com a colocação do conselheiro Lázaro Fabrício de França Souza dizendo 118 

que é um passo importante para essa área na instituição, e que o programa irá consolidar o 119 

curso e gerar oportunidades aos profissionais desta área em nossa instituição. Sem mais 120 

colocações, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em 121 

votação o sétimo ponto de pauta, que foi votado e aprovado por unanimidade. OITAVO 122 

PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em 123 

apreciação e discussão o oitavo ponto de pauta. O conselheiro Ulisses Levy Silvério dos 124 

Reis disse que não tem comentários específicos sobre o relatório, mas pediu à Ouvidoria, de 125 

forma mais pedagógica, para se direcionar um pouco mais aos estudantes, pois a Ouvidoria 126 

tem um papel essencial na universidade e o setor não pode ser visto por parte da comunidade 127 

acadêmica como um órgão puramente correcional, mas, sim, como mediador entre os órgãos e 128 

a sociedade. Compartilhou que percebe que os estudantes ainda são um pouco alienados ao 129 

processo comunicativo que a Ouvidoria desempenha, pois alguns não sabem da existência do 130 

órgão, outros possuem dificuldade de manusear as ferramentas, não sabem quais caminhos 131 

serão dados às reclamações feitas. Finalizou sugerindo que, nos próximos ciclos, a Ouvidoria 132 

tentasse fazer uma atividade maior de aproximação para com os estudantes e que as 133 

observações foram feitas não somente mediante a leitura do relatório, mas também com a 134 

interação dos alunos, que socializam essa distância. A presidente do conselho Ludimilla 135 

Carvalho Serafim de Oliveira agradeceu ao conselheiro Ulisses Levy Silvério dos Reis pelas 136 

observações e disse que já existia uma impressão acerca do que foi retratado e já tinha 137 

conversado com o ouvidor para fazer um trabalho com mais avidez. Ressaltou que, no final do 138 

relatório, o ouvidor solicitou um funcionário do quadro efetivo da instituição para compor a 139 

Ouvidoria, a fim de que o suporte possa ser realizado de maneira mais eficiente. Disse que, 140 

para esse setor, é necessário um funcionário de caráter efetivo por se tratar de informações 141 

sigilosas, mas tem existido uma grande dificuldade em relação ao provimento de servidores 142 

efetivos de um modo geral, mas apesar deste impasse, é uma das áreas em que se está 143 

batalhando para conseguir suprir a demanda, pensando na importância do canal de 144 
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comunicação. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos indagou se os dados presentes no 145 

gráfico 04 estavam relacionados ao ano de 2022 ou se estes se tratavam do ano de 2021. O 146 

conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo parabenizou o trabalho do ouvidor Ozamir e disse 147 

que, no campus de Angicos, algumas pessoas usam a ouvidoria como meio de perseguição 148 

política para com alguns indivíduos/servidores da instituição. Sob essa perspectiva, pediu para 149 

que fosse pensado em mecanismos com o intuito de garantir que a Ouvidoria não seja usada 150 

apenas para perseguir politicamente algum servidor, coibindo tais situações. A presidente do 151 

conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira assemelhou a colocação do conselheiro 152 

Samuel Oliveira de Azevedo com a de Ulisses Levy Silvério dos Reis e apontou que uma das 153 

soluções seria realmente explicar de fato as atribuições dadas ao canal da Ouvidoria. Reiterou 154 

que, em algumas situações, as pessoas utilizam a Ouvidoria e não pensam no efeito que uma 155 

denúncia pode causar. O conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo relatou que existem casos 156 

em que a denúncia se prova infundada, mas volta a reincidir de forma insistente e repetitiva. A 157 

presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira disse que já existiram casos 158 

dessa natureza e despachou as situações com a presidência da Controladoria-Geral da 159 

União (CGU) e com a Ouvidoria Nacional; segundo os órgãos citados, o que pode acontecer é 160 

a situação se voltar contra a pessoa que está realizando essas práticas e o indivíduo ser 161 

averiguado também. O conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo acrescentou que alguns 162 

estudantes se direcionam a Ouvidoria, antes de buscar meios de diálogo propícios e de acesso 163 

à informação. O conselheiro Ulisses Levy Silvério dos Reis pressupôs ao conselheiro 164 

Samuel Oliveira de Azevedo que o que talvez pudesse justificar a prática pela lei de acesso à 165 

informação, seria que, por a finalidade ser no meio acadêmico, a interlocução direta por e-mail 166 

não fosse o melhor caminho para os fins metodológicos na pesquisa dos estudantes, pois torna 167 

a pesquisa mais robusta uma vez que dá mais impessoalidade. O conselheiro Caio Álisson 168 

Diniz da Silva parabenizou o trabalho desenvolvido pela ouvidoria, e se solidarizou pela 169 

perseguição apresentada pelo conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo. Acrescentou que 170 

concordava parcialmente com as colocações do conselheiro Ulisses Levy Silvério dos Reis, 171 

mas achava infeliz a colocação da palavra “alienados”, no contexto inserido, para se referir aos 172 

alunos e explicou que uma palavra que representa a situação atual dos estudantes seria 173 

“descrédulos” em relação à real atuação do órgão, especialmente por relatos de supostos 174 

vazamentos de dados dos estudantes que utilizam a ferramenta; e enfatizou que, com a Lei 175 

Geral de Proteção de Dados, é de extrema importância o sigilo das informações.  O 176 

conselheiro Ulisses Levy Silvério dos Reis explicou melhor sobre o sentido na qual foi posta 177 

a palavra “alienado” na fala dele de acordo com o dicionário Aurélio, disse que a palavra não foi 178 

usada em sentido de ignorância em relação aos alunos, mas, sim, em um sentido de 179 

afastamento dos alunos em relação à Ouvidoria por não saberem como interagir. O conselheiro 180 
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Adailson Pinho de Araújo parabenizou o relatório da Ouvidoria e, em seguida, disse que a 181 

percepção do conselheiro Caio Álisson Diniz da Silva é totalmente corroborada pelo corpo 182 

estudantil, pois não existe uma certeza dos estudantes em relação à fidelidade e ao 183 

compromisso da Ouvidoria em proteger os dados dos usuários, tendo em vista que existem 184 

relatos de estudantes que denunciaram professores da instituição e tiveram os seus dados 185 

expostos, como também, ainda não existe um processo seguro na Ufersa para falar/denunciar 186 

na Ouvidoria. Acrescentou que o problema não está somente no setor da Ouvidoria da Ufersa, 187 

mas, de forma geral, em outras Ouvidorias do país; expressou que, no Brasil, o ouvidor não é 188 

um representante do cidadão, pois tenta fazer um meio de campo para resolver o conflito, 189 

porém, quase sempre não acontece. Reiterou com o conselheiro Caio Álisson Diniz da Silva 190 

que a Ouvidoria não serve somente para receber denúncias, mas também para receber 191 

elogios, reclamações, sugestões e encaminhar aos Órgãos competentes a situação. No 192 

entanto, falta uma cordialidade na instituição e citou uma situação pessoal vivenciada. 193 

Finalizou expondo que, como usuário, ainda desconfia muito do órgão no campo litigioso, com 194 

todo respeito ao Ouvidor da instituição, mas, nos demais campos, a Ouvidoria faz um ótimo 195 

trabalho. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira ressaltou a 196 

importância da colocação do conselheiro Adailson Pinho de Araújo e disse que é necessário 197 

realizar um trabalho de modo geral para o usuário das duas frentes, e que dependendo ao 198 

ambiente, convívio e expressões, o ouvidor reconhece quem fez o tal ato, mas concordou com 199 

o conselheiro que é uma situação bastante lamentável a questão de a denúncia ter sido feita 200 

no caráter sigiloso e ser exposta por terceiros, é algo visto, mas difícil de controlar. Declarando, 201 

no entanto, que, da maneira que são feitas as denúncias de caráter sigiloso, não é possível 202 

saber quem as realizou. O conselheiro Adailson Pinho de Araújo concluiu corroborando com 203 

a sugestão via chat do conselheiro José Domingues Fontenele Neto da expressão “alheios” ao 204 

invés de “alienados”, que os estudantes estão alheios pela cultura de não acreditar no 205 

funcionamento do órgão, mas com um trabalho realizado para reverter essa percepção, o 206 

quadro pode ser resolvido. O conselheiro Jalmir Dantas de Araújo disse que o Relatório foi 207 

muito bem elaborado, e diante da fala do conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo se 208 

identificou como uma das pessoas que tem sido alvo das denúncias recebidas pela Ouvidoria e 209 

tem ficadof bastante triste e em uma situação de constrangimento de realizar o seu trabalho na 210 

instituição por esta sindicância da qual está sendo alvo. Desejou que, ao final, a instituição faça 211 

o máximo de esforço para tentar identificar o indivíduo que tem agido dessa forma contra sua 212 

pessoa. Declarou-se um homem sério e que procura sempre desenvolver a sua atividade 213 

profissional de forma íntegra. Afirmou que deseja que sejam apuradas as denúncias e, se 214 

realmente forem verdadeiras, aceita as punições com naturalidade, mas não aceita macular 215 

seu histórico profissional com denúncias infundadas. Apontou três vertentes que podem estar 216 
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por trás dos atos, mas espera que seja averiguado e ao final seja dada a oportunidade de 217 

saber quem realmente praticou tais denúncias. Finalizou declarando que possui a consciência 218 

tranquila de seu dever realizado na instituição. Pediu desculpa pela emoção, mas disse que 219 

achou necessário expressar. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 220 

Oliveira respondeu ao conselheiro Jalmir Dantas de Araújo que o mesmo se expressou no 221 

local adequado, e que a situação colocada é muito difícil e só sabe o que é a injustiça quem 222 

passa por ela, e pode ser que com o apelo realizado pelo conselheiro, haja uma solidariedade 223 

pública para que o fato não volte mais a acontecer. O conselheiro Jalmir Dantas de Araújo 224 

agradeceu a direção e o apoio do professor Samuel Oliveira de Azevedo e da professora 225 

Jacimara Villar Forbeloni. O conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo apontou que o 226 

conselheiro Jalmir Dantas de Araújo é um servidor exemplar, e que auxiliou muito o campus 227 

Angicos no período de pandemia. Disse que as denúncias foram apuradas, e são sem 228 

fundamentos. Finalizou se solidarizando com o conselheiro e agradecendo pelo trabalho 229 

realizado no campus Angicos. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 230 

Oliveira agradeceu o depoimento do servidor Jalmir Dantas de Araújo, pois veio exemplificar o 231 

que foi contextualizado durante a apreciação do Relatório, e reiterou que é necessário o uso do 232 

canal com cautela. Os conselheiros discutiram sobre a votação do ponto de pauta no que se 233 

refere ao termo inicial “Apreciação”, e resolveram colocar em votação para ser mais 234 

democrático e válido todas as colocações dos conselheiros contribuintes. Sem mais 235 

discussões, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em 236 

votação o oitavo ponto de pauta, que foi votado e aprovado com 8 votos favoráveis e 6 237 

abstenções. NONO PONTO. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 238 

Oliveira colocou em discussão o nono ponto de pauta. O conselheiro Francisco Edcarlos 239 

Alves Leite citou os dois processos de redistribuição que foram sugeridos para a inclusão no 240 

ponto de pauta, e informou que os processos já passaram por suas tramitações internas, dessa 241 

forma, o conselho pode apreciar os processos de redistribuição dos servidores técnico-242 

administrativos com a data de validade para realizar a emissão da Resolução, e o tempo é 243 

suficiente para a presidência emitir o ad referendum do Consad e marcar a reunião 244 

extraordinária com 48 horas de antecedência, e os processos serem registrados no sistema do 245 

MEC no dia 01/06. Salientou que todos os processos de redistribuição do âmbito federal só 246 

podem ser tramitados se forem encaminhados à pasta do MEC até a data 01/06/2022, devido 247 

ao processo eleitoral. Ressaltou que, caso não seja aprovado, o processo só poderá continuar 248 

no ano de 2023. O conselheiro Rui Sales Júnior disse que se solidariza com a demanda 249 

apresentada pelo conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite, mas que gostaria de entender 250 

algumas questões antes de formular o voto. Disse que o documento deveria seguir um rito, que 251 

seria o Consad e, posteriormente, o Consuni. Dessa forma, pela proposta apresentada, a 252 
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presidência do Consad iria emitir um documento ad referendum com relação às distribuições e 253 

o Consuni iria colocar como data de amanhã uma situação que estaria sendo aprovada hoje, 254 

na presente reunião. Mas, da forma correta, o ad referendum deveria vir antes da deliberação 255 

do Consuni. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira informou ao 256 

conselheiro Rui Sales Júnior que já solicitou a presença da assessora Rafaela para realizar a 257 

busca de onde está disposto o ad referendum do Consad, pois o mesmo procedimento se 258 

aplica ao Consuni. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro disse que não teve acesso à 259 

documentação na pasta e não pôde avaliar de forma adequada, portanto, votará de forma 260 

contrária, pois prefere pecar com os servidores, que com a instituição. A conselheira Maria 261 

Kaliane de Oliveira Morais ressaltou sobre a questão dos prazos, tendo em vista que, no 262 

Sipac, mostra que o parecer de deferimento da Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas foi 263 

encaminhado para a Secretaria dos Órgãos Colegiados no dia 25/04, ou seja, existia um prazo 264 

equivalente há mais de um mês. Dessa forma, questionou este período ocioso entre os 265 

processos e os seus motivos. Acrescentou que por muito menos já foram votados pareceres 266 

em questão de apenas um dia do prazo final, e ressaltou que o processo está deixando em 267 

espera servidores que vão passar o prazo de um ano aguardando o processo deliberativo que 268 

pode melhorar razoavelmente a qualidade de vida deles. Em seguida, pediu esclarecimentos 269 

da Secretaria dos Órgãos Colegiados em relação ao tempo que o processo permaneceu nesta 270 

instância. Acrescentou que é a favor do pleito, pois a documentação está pleiteada e pautada 271 

totalmente em um processo de redistribuição, onde a instituição não sofrerá perda, pois se trata 272 

de uma permuta de servidores de mesma qualidade, entre as instituições. Ressalvou que, no 273 

Sipac, anteriormente era possível a realização do processo na íntegra, e que o processo citado 274 

se mostra esfacelado no sistema, e pede que a Sutic colete todos os documentos referentes ao 275 

processo em uma única localidade. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 276 

Oliveira informou que a assessora Rafaela Aparecida Fonseca está presente na sala, e 277 

juntamente com ela foi constatado no Estatuto e no Regimento que não é necessária a 278 

apreciação pelo Consad, em seguida, leu as competências do Consad de acordo com o Art. 279 

53, inciso V do Regimento e as competências do Consuni de acordo com o Art. 28 do 280 

Regimento da Ufersa. Após a averiguação, concluiu que compete apenas ao Conselho 281 

Universitário. Em seguida, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira 282 

colocou em votação a participação com fala da assessora Rafaela Aparecida Fonseca, que foi 283 

votada e aprovada com treze votos favoráveis e um voto contrário. A assessora Rafaela 284 

Aparecida Fonseca esclareceu brevemente os fatos e disse que participou da comissão de 285 

análise do Regimento, e que são percebidas diversas alterações nas normas internas e 286 

institucionais e nas competências dos Órgãos Colegiados e Conselhos. Citou que participou de 287 

um processo de redistribuição e percebeu as alterações significativas nas competências dos 288 
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Órgãos. Afirmou que, no antigo regimento, existia essa previsão de apreciação pelo Consad, 289 

mas, no novo texto do Regimento da Ufersa, essa competência foi atribuída ao Conselho 290 

Universitário. Finalizou dizendo que é necessário o ajuste para que o Conselho Universitário 291 

exerça plenamente sua competência. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos discorreu em 292 

relação ao regimento sobre a questão do ad referendum sendo prerrogativa da gestão, e as 293 

competências da reitora, e de seus prazos. O conselheiro Ulisses Levy Silvério dos Reis 294 

comentou que antes do esclarecimento da assessoria, a única alternativa possível era que a 295 

presidência, enquanto Reitoria, realizasse as duas aprovações por meio de ad referendum, 296 

mas a ideia perdeu um pouco de objeto após os esclarecimentos apresentados. O conselheiro 297 

Francisco Edcarlos Alves Leite explicou que os conselhos podem emitir resoluções, tendo 298 

estas que entrar em vigor em uma data específica. Cita o ponto sobre afastamento da 299 

servidora, explicou que o prazo dela acabou dia 27/04 e a resolução emitida sairia com a data 300 

de hoje, porém a resolução terá que retroagir ao dia 28/07 para não deixar a servidora 301 

descoberta. Disse que, quanto ao processo de apreciação, aponta para o processo de lotação 302 

que viria a transitar no âmbito do Consad, mas, como apontado, a competência se atém ao 303 

Consuni. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro acrescentou que, consultando as 304 

documentações referentes a redistribuições na UFERSA, seria necessário reformular a 305 

Resolução Consuni/Ufersa nº 001/2018, no Art. 7, removendo o Consad do ciclo processual. O 306 

conselheiro Adailson Pinho de Araújo entendeu, diante dos apontamentos, o artigo citado 307 

pelo conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro está revogado tacitamente, pois a norma nova 308 

revoga a anterior. O conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro concordou e disse que tinha que 309 

ser atualizado na documentação e que se explicar o motivo da alteração. O conselheiro 310 

Adailson Pinho de Araújo respondeu que quando está revogado tacitamente não é 311 

necessário ter expressivamente dita a revogação. O conselheiro Ulisses Levy Silvério dos 312 

Reis questionou se o Estatuto atual corresponde ao ano de 2016. A presidente do conselho 313 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira disse que o Regimento atual é do ano de 2020, e por 314 

isso, vez ou outra, serão apresentadas algumas inconsistências a serem constatadas em casos 315 

concretos como esse. Explicou que depois de todas as colocações, ficou claro que não é 316 

necessária a apreciação do Consad. Sem mais discussões, a presidente do conselho 317 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em votação o nono ponto de pauta, que foi 318 

votado e aprovado com 12 votos favoráveis, 1 voto contrário e 1 abstenção. DÉCIMO PONTO. 319 

A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira colocou em discussão o 320 

décimo de pauta. O conselheiro Alexandre José de Oliveira reiterou o que foi já dito pelo 321 

mesmo na quarta reunião ordinária do presente conselho, a respeito da falha no SIGAA, que 322 

ainda não está sendo apresentado no sistema o relatório dos discentes nas disciplinas que 323 

estão sendo ministradas, ou seja, o problema ainda continua sem solução. Reiterou também 324 
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que o banheiro masculino do bloco de salas de aula 5 continua interditado. Questionou a 325 

gestão sobre a divulgação do corte de 8 bilhões pelo governo federal e de 3,2 bilhões da pasta 326 

do MEC, se os cortes divulgados afetarão a Ufersa e de que forma o impacto ocorrerá na 327 

universidade. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira respondeu ao 328 

conselheiro  Alexandre José de Oliveira que já existem respostas para a divulgação e explicou 329 

que a universidade não está sofrendo cortes, na verdade o valor está bloqueado e o mesmo se 330 

encontra em nível de custeio, mas diante do planejamento e da execução financeira que existe 331 

na universidade, esta não está submetida a prejuízos. Informou que os valores bloqueados 332 

estão em torno de 7 milhões, mas devem ser desbloqueados e não fazem parte de cortes. 333 

Finalizou tranquilizando a comunidade acadêmica, pois a Ufersa não será afetada. A 334 

conselheira Kaliane de Oliveira Morais disse que é visto com muita preocupação, pois o que 335 

foi noticiado se tratava realmente de um corte, mas disse que se sentia mais tranquila tendo 336 

conhecimento da informação que se trata somente de uma suspensão temporária do recurso e 337 

espera que assim seja realmente, pois sabe o quanto o custeio pode afetar diretamente toda a 338 

estrutura administrativa da universidade. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho 339 

Serafim de Oliveira respondeu a conselheira Kaliane de Oliveira Morais que solicitou um 340 

extrato no sistema Siaf, onde realmente é constatado o bloqueio, e não o corte. A conselheira 341 

Kaliane de Oliveira Morais pautou sobre o retorno totalmente presencial dos servidores no dia 342 

06/06, e pede esclarecimentos por parte da gestão e da Progepe sobre como se dará o retorno 343 

totalmente presencial no âmbito administrativo da universidade, pois a categoria está inquieta, 344 

já que muitos moram fora, possuem comorbidades, são lactantes, entre outras particularidades. 345 

Pediu para que a Progepe informasse de forma mais clara sobre como se dará esse retorno 346 

nas instâncias da universidade. Pautou também sobre o questionamento existente a respeito 347 

da resolução que trata do retorno gradual na universidade. Finalizou expressando que nesse 348 

aspecto é interessante a gestão se expressar, para evitar vários tipos de interpretações por 349 

parte dos servidores como um todo e para a própria comunidade acadêmica ter ciência de 350 

como se dará este funcionamento. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de 351 

Oliveira respondeu à conselheira Kaliane de Oliveira Morais que ainda essa semana haverá 352 

um posicionamento por parte da gestão, considerando a nova resolução pontuada. Disse que o 353 

contexto está sendo pensado e avaliado para um retorno seguro e tranquilo para toda a 354 

comunidade acadêmica. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite disse que foi criada 355 

uma comissão para a elaboração do edital para a coordenação geral e adjunta da UAB 356 

(Universidade Aberta do Brasil) pelo Consuni na 9ª reunião extraordinária. Questionou sobre o 357 

edital, as bolsas e se estão sendo realizadas as atividades. A presidente do conselho 358 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira esclareceu que uma das pessoas indicadas para a 359 

composição da comissão do processo seletivo estaria afastada por problemas de saúde e 360 
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posteriormente se afastou para licença maternidade, por esse motivo, foi necessário a 361 

substituição dos membros, que já foram indicados e a emissão da portaria também já foi 362 

solicitada. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite se solidarizou com o servidor Jalmir 363 

Dantas de Araújo e discorreu sobre as suas contribuições ao campus Angicos. Disse que o 364 

servidor, desde suas atribuições de vereador, demonstrava interesse em contribuir para a 365 

Ufersa de Angicos, e acredita na integridade do servidor. O conselheiro Adailson Pinho de 366 

Araújo reforçou sobre a resolução que foi exarada pelo Consepe quanto à necessidade de 367 

uma resolução para tratar sobre o próximo semestre, e a Prograd ainda não elaborou, até o 368 

momento, uma norma para regulamentar os efeitos do próximo semestre, mas o Consepe já 369 

deliberou por essa norma, obrigando que a Prograd apresente esta norma de urgência no 370 

regime, pois será essencial para regulamentação do semestre. Reforçou que, por mais que já 371 

existam normas na instituição para se tratar do ensino presencial, é necessário ter uma norma 372 

revogadora para a Resolução nº 62/2021 Consepe, senão esta norma vai continuar a ter 373 

vigência caso outra resolução não a revogue. Finalizou reconhecendo os serviços da 374 

Assessoria de Relações Internacionais (ARI), parabenizando a assessora e o setor como um 375 

todo. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira esclareceu ao 376 

conselheiro Adailson Pinho de Araújo que, no que concerne a norma, a demora se deve às 377 

comissões de visita que a universidade está recebendo para quatro cursos na instituição, mas, 378 

ao terminar a reunião, irá solicitar como está se dando o andamento desta resolução, para que 379 

não demore até chegar ao presente conselho. O conselheiro Ângelo Magalhães Silva relatou 380 

que, na semana passada, ocorreu um dos fatos mais horrendos da sociedade brasileira, e se 381 

solidariza à família de Genivaldo de Jesus dos Santos, e que a universidade foi criada para 382 

tentar suprir determinadas desigualdades no território nordestino, dentre elas a desigualdade 383 

étnica, econômica e a de gênero. Citou o cruel assassinato do cidadão Genivaldo de Jesus dos 384 

Santos executado por policiais rodoviários federais dentro de uma viatura da Polícia Federal 385 

Brasileira, que foi noticiado mundialmente em todas as manchetes de jornais. Disse que a 386 

vítima era um homem negro, da classe trabalhadora, que possuía transtornos mentais, e que o 387 

caso remete aos períodos da ditadura brasileira. Solidarizou-se, novamente, com a família da 388 

vítima pelo caso ocorrido. Acrescentou que a Ufersa era uma universidade que luta para 389 

combater os preconceitos, e que o professor continua sendo um dos representantes que mais 390 

combate os estágios de desigualdade social, mas infelizmente, no Brasil, vive-se esses 391 

dramas. Disse que não se deve resumir as “Outras ocorrências” ao debate meramente político-392 

administrativo, e que a relação da universidade está diretamente ligada com os dramas da 393 

sociedade brasileira. Citou que há uma crescente taxa de homicídio em Mossoró, e, ainda, os 394 

antigos casos ocorridos dentro do campus Mossoró. A presidente do conselho Ludimilla 395 

Carvalho Serafim de Oliveira citou em saudosa memória as análises realizadas pelo colega 396 
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Tadeu Brandão, que nos deixou, e sua expertise perita, e diz que sente falta dele. O 397 

conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo reiterou com o conselheiro Ângelo Magalhães Silva 398 

em relação aos assassinatos realizados por homofobia, e lembrou sobre os outros casos que 399 

ocorreram envolvendo homofobia recentemente na cidade de Mossoró, como o caso de Bruno 400 

e o jovem Eliel, com os quais foi realizada uma espécie de golpe em aplicativos de 401 

relacionamentos, por meio do qual o criminoso atraiu as vítimas para outro local e assassinou-402 

as violentamente. Disse que já tinha um tempo que gostaria de retratar sobre o assunto em 403 

“Outras ocorrências”, mas ainda não se sentia totalmente preparado para falar sobre o assunto. 404 

Falou que são situações que a comunidade LGBT infelizmente está suscetível a sofrer, não por 405 

ser LGBT, mas pela homofobia que ainda existe enraizada na nossa região. Falou sobre a 406 

controvérsia que é identificada na cidade de Mossoró, porque ao mesmo tempo em que se vê 407 

todas as classes sociais juntas em situações de lazer, ao mesmo tempo acontece esse tipo de 408 

crime. Disse que Mossoró ainda é uma cidade onde possui vários colegas “dentro do armário”, 409 

inclusive colegas da Ufersa, mas não entende o porquê, pois são pessoas independentes e 410 

não deveriam se submeter a isso, citocitou que “sair do armário” é muito libertador, pois é 411 

possível viver plenamente e pode comentar abertamente sobre a vida pessoal, assim como os 412 

colegas héteros. Relatou situações de colegas gays e bissexuais precisarem alterar o gênero 413 

do companheiro para falar sobre suas relações e essas situações retroalimentam a homofobia, 414 

acrescentando que falar sobre esses assuntos vai contribuir para o combate à homofobia. 415 

Finalizou expressando a sua solidariedade às famílias dos jovens assassinados. A presidente 416 

do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira disse que é um assunto de extrema 417 

importância, a que não se devem fechar os olhos, e que só quem pode julgar as pessoas é 418 

Deus, e todas as pessoas merecem respeito e precisam ser tratadas não só de forma 419 

constitucional, mas com um olhar de amor e compreensão por parte da sociedade. Relatou 420 

que, em sua época de mestrado, viveu uma experiência muito interessante, e teve 421 

oportunidade de fazer mestrado com a primeira doutora transsexual do Brasil, Luma, e 422 

vivenciou de perto os preconceitos sofridos por ela. O conselheiro Adailson Pinho de Araújo 423 

complementou os professores que o antecederam e relatou o falecimento de um juiz muito 424 

humanista, Cansado Trindade, e discorreu sobre suas contribuições na área dos direitos 425 

humanos em toda América Latina, formando e inspirando diversos estudantes de Direito no 426 

país. Solidarizou-se com a fala do conselheiro Samuel Oliveira de Azevedo e complementou 427 

que, no dia 17 de maio, comemorou-se o Dia Internacional Contra a LGBTFobia, mas na 428 

cidade de Mossoró não há motivos para comemorar, pois em um único mês existiram três 429 

mortes cruéis, praticadas contra pessoas da comunidade LGBT. Explanou um dado que a 430 

estimativa de vida da mulher transsexual é de apenas 35 anos, enquanto as demais pessoas 431 

conseguem chegar até os 70 anos, desse modo, não há nada para ser comemorado. Disse 432 
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que, para o sistema de segurança, os crimes são tratados de forma banal, não se representa 433 

nem sequer um crime de LBGTFobia, as investigações estão tratando os crimes como algo 434 

comum e corriqueiro, mas não é algo simples. Disse que a comunidade LGBT não deseja essa 435 

sociedade de ódio, intolerância e desrespeito, e que a Ufersa, como casa do saber, tem que 436 

repudiar esses atos, cobrar as autoridades e garantir o acesso de pessoas LGBT a esses 437 

espaços públicos, citando o caso que foi mencionado pela presidente do conselho Ludimilla 438 

Carvalho Serafim de Oliveira em relação aos concursos, para uma pessoa da comunidade 439 

LGBT, principalmente para as pessoas trans, é muito mais difícil chegar ao espaço universitário 440 

que é tão privilegiado, que possui a cor certa, gênero e sexualidade.  Registrou sua indignação 441 

e repúdio à forma que a Polícia Civil do Rio Grande do Norte vem tratando tais crimes, e que 442 

as vidas desses jovens importam e precisam ser tratadas com respeito, mesmo após a morte. 443 

A conselheira Maria Kaliane de Oliveira Morais disse que, mediante ao que foi abordado, é 444 

necessário colocar em perspectiva o significado da palavra humano e humanidade, seus 445 

poderes de empatia e se colocar no lugar da família das vítimas. Disse que a empatia precisa 446 

acontecer de forma gradativa e o respeito precisa estar presente em todas as situações, além 447 

disso, também ensinar isso aos nossos. Disse que, atualmente, é vivenciada uma cultura com 448 

padrões estabelecidos para a sociedade e infelizmente é necessário quebrar esses paradigmas 449 

a partir de casa, para não se tornarem algo naturalizado. O conselheiro Ulisses Levy Silvério 450 

dos Reis agradeceu aos colegas que o antecederam por ter dado a oportunidade de refletir 451 

sobre essas questões tão importantes que estão sendo vivenciadas atualmente. Relatou que 452 

Eliel, assassinado em Mossoró, foi seu aluno, e faz menção acerca da tragédia ocorrida em 453 

Recife, as mortes ocorridas no mesmo contexto, seus impactos socioculturais e a parcela da 454 

sociedade afetada. Disse que a universidade possui os equipamentos necessários para 455 

metrificar tais dados e acontecimentos, podendo contribuir de alguma maneira para solucionar, 456 

mas o poder público não nos busca e também quem está dentro da universidade na produção 457 

diária não se atenta em oferecer uma ajuda, mesmo com tantos investimentos, às vezes não 458 

se ligam para buscar uma melhora na vida de quem mais precisa. Diz, ainda, que o episódio de 459 

Recife é mais um que mostra o potencial subaproveitado da academia, mostra a falta de 460 

vontade de quem é gestor público de resolver preventivamente os problemas, mostra a 461 

invisibilização da população que mora nessas regiões periféricas e nos convida a pensar mais 462 

uma vez em como a universidade pode dar a mão a quem mais precisa e principalmente como 463 

ainda se pode insistir no modelo econômico atual que está destruindo a única casa que temos 464 

e que exclui a população mais pobre. O conselheiro Daniel Valadão Silva discorreu sobre a 465 

importância das pautas levantadas, e externou sua solidariedade ao conselheiro Jalmir Dantas 466 

de Araújo, e diz que também foi alvo de um PAD, e que é necessária às devidas investigações 467 

no que se cabe. Disse que durante seu processo, a pessoa que o acusou afirmou que 468 
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praticava a mesma atitude que acusava os professores. Agradeceu a solidariedade dos 469 

colegas em relação ao seu caso e enxergou algo positivo diante de tudo o que foi ocorrido, e a 470 

pessoa que o acusou não está mais na instituição, e a sua saída foi um ganho para a 471 

universidade, pois a pessoa fez mal a muitas pessoas na Ufersa. O conselheiro José 472 

Domingues Fontenele Neto se solidarizou com os professores e técnicos administrativos que 473 

passaram por processos e situações mencionadas, pois é muito constrangedor. Levantou 474 

novamente o que concerne aos cortes já mencionados, e em como isso impacta no orçamento 475 

da universidade. Levantou preocupações em relação à manutenção das atividades presenciais 476 

de forma completa. A presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira reiterou 477 

o que já foi dito, que se trata de um bloqueio e não de um corte. Disse que já houve reuniões 478 

para debater estes cortes, mas que a instituição não passará por problemas nesta questão. Por 479 

fim, a presidente do conselho Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira deu por encerrada a 480 

reunião, e nós, Éricka Tayana Lima Bezerra e Antonio Wilton de Morais Junior, Secretários ad 481 

hoc dos Órgãos Colegiados, lavramos a presente ata, que após lida e aprovada com emenda, 482 

na reunião do dia vinte e oito de setembro de dois mil e vinte e dois, segue assinada pela 483 

presidente do Consuni, pelos demais conselheiros presentes a esta reunião e por nós. 484 

xxxxxxxxxxxxxxxxxx 485 

Presidente: 486 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira_____________________________________________ 487 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 488 

Samuel Oliveira de Azevedo_____________________________________________________ 489 

Francisco Edcarlos Alves Leite___________________________________________________ 490 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): 491 

Hudson Pacheco Pinheiro _______________________________________________________ 492 

Daniel Freitas Freire Martins _____________________________________________________ 493 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): 494 

Wesley de Oliveira Santos ______________________________________________________ 495 

José Flávio Timoteo Júnior ______________________________________________________ 496 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 497 

Midiã Medeiros Monteiro ______________________________________________________ 498 

Centro de Ciências Agrárias (CCA): 499 

Daniel Valadão Silva___________________________________________________________ 500 

Rui Sales Júnior_______________________________________________________________ 501 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): 502 

Lázaro Fabrício de França Souza_________________________________________________ 503 

José Domingues Fontenele Neto__________________________________________________ 504 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 
Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): 505 

Ulisses Levy Silvério dos Reis ___________________________________________________ 506 

Ângelo Magalhães Silva_________________________________________________________ 507 

Centro de Engenharias (CE): 508 

Alexandre José de Oliveira ______________________________________________________ 509 

Representantes técnico-administrativos: 510 

Maria Kaliane de Oliveira Morais _________________________________________________ 511 

Gilcilene Lélia Souza do Nascimento ______________________________________________ 512 

Jalmir Dantas de Araújo_________________________________________________________ 513 

Representantes discentes: 514 

Maria Vitoria Freire de Souza Bezerra____________________________________________ 515 

Adailson Pinho de Araújo _______________________________________________________ 516 

Caio Álisson Diniz da Silva ______________________________________________________ 517 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 518 

Éricka Tayana Lima Bezerra____________________________________________________ 519 

Antonio Wilton de Morais Junior__________________________________________________ 520 


